



Morena niega mano negra en la crisis del TEPJF

El diputado de Morena Hamlet García Almaguer, afirmó que no hay mano negra de su partido en la crisis del Tribunal Federal Electoral y la designación de la nueva Presidenta de la Sala Superior. Rechazó que la reunión de la nueva titular del Tribunal con el diputado Sergio Gutiérrez Luna, como se divulgó en redes sociales, sea parte de una estrategia para infiltrarse en las autoridades electorales, ya que es normal que este tipo de encuentros se den. En torno a las renunciaciones que se registraron recientemente en el INE, aseguró que no tiene nada que ver con que hayan formado parte del equipo de Lorenzo Córdova, pues se dieron porque terminó su ciclo.

https://drive.google.com/file/d/1qg2vQH-ny4ZEL-FvVAZijA7jZDHqZkU_/view